



Promoción **XXI** del IBIT por Daniel Urdaneta

Ayer sábado 20 de julio, el IBIT tuvo el honor de celebrar la graduación de un grupo excepcional de estudiantes que recibieron Certificaciones y Licenciaturas. En una ceremonia única, marcada por la innovación y la adaptación a los tiempos actuales, la graduación se llevó a cabo de manera virtual a través de Zoom, permitiendo que amigos y familiares de todo el mundo se unieran para celebrar este logro monumental.

La ceremonia comenzó a las 7:00 pm hora de Houston con palabras de bienvenida del Dr. Esteban Austin, Director del Instituto, a lo cual siguió la lectura de una porción de las Escrituras por Pedro del Pozo, Coordinador de los cursos online. La oración de apertura estuvo a cargo de Carlos Camacho, Supervisor de la Obra Práctica. A continuación se transmitió un conmovedor mensaje de parte de William Martínez en nombre de todos los graduandos.

Kevin Montgomery, Subdirector de IBIT y Silvia Acuña, Coordinadora de las EBL, se encargaron de la entrega virtual de diplomas, un momento que, aunque diferente a las tradicionales ceremonias presenciales, no perdió su emotividad. Cada graduado fue llamado por su nombre, mostrando su imagen en pantalla mientras recibían el reconocimiento por su arduo trabajo. La entrega incluyó testimonios que subrayaron el esfuerzo, la dedicación y la fe que llevaron a estos estudiantes hasta este punto. Kevin y Silvia destacaron los logros individuales y colectivos del grupo, mencionando el impacto positivo que han tenido dentro y fuera de la sala virtual de clases.

Acto seguido el Director Austin pronunció unas palabras de bendición para los 28 graduandos (7 mujeres y 21 hombres) de 11 países, citando la historia de Nehemías como analogía a lo vivido por muchos de los estudiantes en su vida diaria. También citó la actitud del Rey Josafat como ejemplo, orando a Dios en voz alta pidiendo protección y ayuda. Terminó con las palabras del profeta Hanani en 2º Cr. 16:9a, como promesa hecha para todos nosotros.

El Dr. Austin animó a los graduados a aplicar sus conocimientos en sus respectivos Ministerios y a continuar su crecimiento espiritual y académico. El Subdirector Kevin había mencionado antes en su intervención que la etimología de la palabra graduación viene del latín "gradus", que significa "un paso". Ambos coincidieron que este es solo el comienzo de un viaje lleno de oportunidades para servir y transformar vidas y alentaron a los graduados a llevar su conocimiento y pasión por el Ministerio a sus comunidades. Sus palabras resonaron profundamente entre los asistentes, recordándoles el propósito y la misión detrás de sus estudios.

El evento concluyó con una oración final y un llamado a la acción por parte de Randy King, miembro del Cuerpo Directivo del IBIT.

El IBIT desea agradecer a todos los que hicieron posible esta ceremonia de graduación, desde el equipo técnico hasta los familiares y amigos que apoyaron a los estudiantes a lo largo de sus estudios. Aunque la distancia física nos separó, la unidad y el espíritu de comunidad fueron más fuertes que nunca.

A la Clase de 2024, les decimos: ¡Felicidades! Estamos orgullosos de cada uno de ustedes y emocionados por ver las increíbles cosas que lograrán en sus futuros Ministerios.

Para ver el listado de los graduados, presiona [aquí](#).

Para ver el video completo de la graduación haz click [aquí](#).

Que Dios nos bendiga a todos.